
　

　開　会 （　９　時　３０　分）

　　基調講演 （　　９　時　４５　分　　　～　１０　時　１５　分）

　　説　　　明 （　１０　時　１５　分　　　～　１０　時　２０　分）

　　意見交換 （　１０　時　２０　分　　　～　１１　時　２０　分）

　　発表・講評 （　１１　時　２０　分　　　～　１２　時　００　分）

　閉　会 （　１２　時　００　分）

　　　　　　　 代表者　

議会報告会実施報告書（午前の部）

　　５８　名　（市民１９名、講師・学生２１名、議員１８名）＋見学１名

　清水竜太郎

案　内 栗原　義夫東木　久代、清水竜太郎、阿部すみえ

日　　時 　平成３０年１２月１日　（土）　　９　時　３０　分　～　１２　時　００　分

会　　場 市役所本庁舎　第１議会委員会室 代表者 柳田　秀憲　委員長

出席議員

土屋　俊則、山内　幹郎、酒井　信孝、山口　政哉、佐賀　和樹、
清水竜太郎、永井　　譲、原田　伴子、佐藤　春雄、柳田　秀憲、
有賀　正義、阿部すみえ、東木　久代、栗原　義夫、神村健太郎、
堺　　英明、塚本　昌紀、松下賢一郎

松下賢一郎　議長

受　付

　　　　平成　３０　年　１２　月　１　日

参加人数

経過記録

役割分担

報告者

司　会 柳田　秀憲　委員長 挨　拶

　　上記のとおり開催しましたので報告します。

柳田　秀憲

意見交換の概要
（主な意見・質問
等及び答弁）

海など自然に恵まれ、気候もよい。交通の便がよく、特産品もある点に誇りや愛
着を感じる反面、南北でギャップがあるという指摘もあった。メディアに取り上げ
られるとき誇りなどが高まるという意見がなく、市民の意見をもっと聞いた上で、
藤沢の魅力を発信すべきだ、というまとめだった。

その他（今後の
課題・感想等）

「シビックプライド」という旬なテーマを基調講演含めて話し合えた。大学生が
テーブルホスト役なのも良かった。

　広報広聴委員会委員長　様



　

　開　会 （　１４　時　００　分）

　　基調講演 （　１４　時　０５　分　　　～　１４　時　３５　分）

　　説　　　明 （　１４　時　３５　分　　　～　１４　時　４０　分）

　　意見交換 （　１４　時　４０　分　　　～　１６　時　００　分）

　　発表・講評 （　１６　時　００　分　　　～　１６　時　３０　分）

　閉　会 （　１６　時　３０　分）

　　　　　　　 代表者　

議会報告会実施報告書（午後の部）

　味村耕太郎

案　内 味村耕太郎、加藤　一、平川　和美

日　　時 　　平成３０年１２月１日　（土）　　１４　時　００　分　～　１６　時　３０　分

会　　場 市役所本庁舎　第１議会委員会室 代表者 桜井　直人　副委員長

出席議員

味村耕太郎、柳沢　潤次、宮戸　　光、桜井　直人、大矢　　徹、
北橋　節男、西　　　智、井上　裕介、柳田　秀憲、竹村　雅夫、
脇　　礼子、浜元　輝喜、友田　宗也、平川　和美、渡辺　光雄、
吉田　淳基、加藤　　一、武藤　正人

役割分担

報告者

司　会 桜井　直人　副委員長 挨　拶 浜元　輝喜　副議長

受　付 味村耕太郎、平川　和美

参加人数

経過記録

　　上記のとおり開催しましたので報告します。

　　６０　名　（市民２１名、講師・学生２１名、議員１８名）

桜井　直人

意見交換の概要
（主な意見・質問
等及び答弁）

暮らしやすい、子育てしやすい、交通アクセスがよい、食べ物がおいしいなどの
意見があった反面、市南部の江の島などに注目が集まり、市北部に光があたっ
ていないとの意見があった。今後は人とつながりや市民・若者の声をよく聞き、
藤沢ブランドをみがき、他市との差別化を図るべきとのまとめがあった。

その他（今後の
課題・感想等）

大学生がテーブルホスト役になっているのがよい。テーマを決めて話し合うのが
よい。今後どういった形式でやっていくのかが課題。

　広報広聴委員会委員長　様

　　　　平成　３０　年　１２　月　１　日


